

Le général Philippe Susnjara succède au général Bucquet à la tête de la DRSD

Portail de l'Intelligence économique, 4 octobre 2022

Suite à l'adieu aux armes du général Eric Bucquet, le général Susnjara reprend ses fonctions de Directeur du Renseignement et de la Sécurité de la Défense, en charge de la protection du tissu économique d'une base industrielle et technologique de la défense sollicitée par la crise ukrainienne.

Comme supposé récemment et confirmé sur les réseaux sociaux, la DRSD sera désormais dirigée par le général de corps d'armée Philippe Susnjara. Saint-Cyrien passé par les troupes de Marine depuis 1990 et auditeur de la 66^e session IHEDN "Politique de défense" en 2014, il poursuit sa carrière au Secrétariat de la Défense et de la Sécurité Nationale en 2016, puis comme adjoint du Centre de Planification et de Conduite des Opérations de l'Etat-Major des Armées (2018) avant d'en prendre la direction en 2020 et d'être détaché comme chargé de mission auprès du Chef d'Etat-Major de l'Armée de Terre (août 2022).

Notamment sollicité pour prévenir les trafics d'armes dans le cadre du conflit ukrainien comme en témoigne la dernière lettre d'information économique, son service devra poursuivre sa montée en puissance humaine et technologique pour accompagner au mieux les industriels de la défense dans la protection de leur patrimoine informationnel et technologique face aux menaces d'ingérences économiques et d'intrusions cyber (+150% de signalements entre 2018 et 2022).